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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年１月３１日（№．２３） No2471

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

プロゴルファーも大絶賛‼︎

「リズムドクターが教える
スコアが１０打縮まるリズムの正体と？」

リズム研究所

代表 原 知子 様

■次回卓話（２月７日）予定
「 ホテル業界は今・・・

ホテルだって進化してるんだ！ 」

会 員 曽屋 仁司 君

（グランドハイアット福岡 副支配人）

「職業奉仕月間」

3日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

10日（金）誕生祝・定例理事会（例会終了後：弥生)

17日（金）「休会」定款第７条第１節ｄにより

24日（金） 次期理事会：例会終了後

25日（土）2025-2026年度ロータリー財団

地区補助金セミナー

31日（金）クラブ協議会：例会終了後

●シチリアーノ
/  フォーレ

●ﾋｱ･ｾﾞｱ･ｱﾝﾄﾞ･ｴｳﾞﾘﾎｴｱ
/  ジョン＆ポール

●冬のソナタより
最初から今まで

/  オ・ソクジョン

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード bunko2024

当 日 １月２４日 前々回 １月１０日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ３名

出席会員数（オンライン含む） ５１名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５８名

出 席 率 ８１．８２％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数 ５３名

メークアップ ４名

欠席会員数 ６名

合 計 ６５名

修正出席率 ９０．７７％

■前回例会の記録（１月２４日）
（1月7日現在）マイロータリー登録率 56.99%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・ビジター
太宰府RC 下田 幸子様
太宰府RC米山記念奨学生 シャーリーニー様
福岡東南けやき衛星RC 村瀨廣記様

・4月に2700地区の地区大会が開催されます。11日が
ゴルフ、12・13日が本大会で、参加表を回覧していま
すので、多数のご参加をよろしくお願いします。

会長の話

先日、新聞に「コト消費」という言葉が載っていました。
私たちが若い頃は、あれが欲しいこれが欲しいと、モノを
買って所有することに満足感を感じていました。

当時は３Ｃと言われて、カラーテレビ、クーラー、カーを
買って裕福な気持ちになりたいと、皆さん思っていらっし
ゃったのではないかと思います。時代は、大量生産で、
消費消費と煽っていました。豊かさはモノを手に入れる
ことだったように思います。

しかし、若い世代は、所有することより使用すること、
購入からサブスクなどへ変化しているようです。車も
常時いるわけではないので、駐車場、維持費を考えると
、レンタルかシェアでいいとなります。

そして、時代はモノ消費からコト消費に変わってきて
いるそうです。コト消費（体験消費）とは、旅行やアクティ
ビティ、エステ、教室など、するコト・行くコト・観るコトでの
体験にお金を使う消費行動のことだそうです。

高度成長、バブルの大量生産でモノが溢れ、消費社会
に人々が疲れたこと、そして、その後の経済停滞でモノ
消費を控えるようになったことも原因といわれています。

私はまだまだモノが欲しいと言っていますが、もうそう
いうのから離れなければならないのかなと感じました。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・会報・広報委員会 委員長河内美香 ： 副委員長奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

＜社会奉仕委員会：本山委員長＞

・昨年度に申請した地区補助金がとおりましたの
で、それを使用して、南区井尻にあります児童
発達支援センター「しいのみ学園」にすべり台
を贈呈します。

・３月８日土曜日の１０時３０分から贈呈式を行い
ますが、ハーモニーフレンズの皆様にご協力い
ただき、園児たちと交流会を開催します。多数
のご参加をお待ちしております。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

副幹事報告:山下副幹事

・本日、例会終了後、次期理事会を開催します。
次期理事メンバーの方は、ご出席ください。

卓話

「経済的に厳しい環境化にあるこども達が、
希望の将来を選択するために行う支援について」

NPO法人いるか
理事長 田口 吾郎 様

合 計 １６，０００円

スマイル箱目標額 １,３００,０００円

累 計 ３１４，５６０円 達成率 ２４．２０％

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 上田真也会員＞

太宰府RC下田 幸子 様

本日は太宰府ロータリークラブカウンセラー

として米山奨学生と共に参加させていただき

ます。今日の例会を楽しみたいと思います。

清原一貴君 皆様、本日は復帰後、初例会です。

どうぞ宜しくお願い申し上げます。

岡 弥生君 娘が一年間のニュージーランド留学に旅立

ちました。

私も不安ですが、娘を信じています。

草原祥子君 岩川さん、テーブル表を大きく印刷してくださ

りありがとうございます。とても見やすいです。

上田真也君 今年1月から熊本県小国の地熱発電所開発

に携わっております。

東南ロータリーには引き続き顔を出します。

長尾成美君、川原洋君、誕生祝い有難う。

幹事報告:田中幹事

・清原会員の本クラブへの復帰が、１月１０日の定例
理事会で承認されました。

・１月３１日、例会終了後にクラブ協議会を開催しま
す。理事、役員、各委員長、入会３年未満の会員
の皆さま、 メールにて案内を行ってい ますので、
出欠の返信と委員会報告書の提出がまだの方は
、大至急、事務局へ連絡してください。

・会費の請求書をメールにて送付していますので、
早めの入金をお願いいたします。

http://fukuoka-serc.org/

